



COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI SOLOLA

CATEDRATICO: ELIEZER LÓPEZ.

ALUMNO: ALAN WILLIAMS MAGDALENO GONZÁLES CHÁVEZ

CURSO: CIENCIAS SOCIALES

TEMA: PRIMER TRABAJO

GRADO: 5to BACHILLERATO.

CICLO: 2022



Juan José Arévalo Bermejo

Juan José Arévalo Bermejo fue Político guatemalteco que fue presidente de la República desde 1945 hasta 1951. Viajó por primera vez a Europa y obtuvo una beca concedida por el gobierno del presidente Lázaro Chacón. Se trasladó luego a Argentina, donde se graduó en 1934 en filosofía y ciencias de la educación; por esta época publicó su segundo libro, Viajar es vivir. Juan José Arévalo Bermejo fue electo presidente de Guatemala de 1945 a 1951 tras la Revolución de 1944, en las elecciones de 1944, considerada por los historiadores como las primeras elecciones transparentes en Guatemala, Arévalo obtuvo más del 85% de los votos y consiguió la Presidencia de la República el 15 de marzo de 1945. Su método Nacional de Lectura, 1927. Viajar es vivir, 1933. Geografía elemental de Guatemala, 1936. La filosofía de los valores en la pedagogía, 1939. La adolescencia como evasión y retorno, 1941. Escritos pedagógicos y filosóficos, 1945. La pedagogía de la personalidad, 1948. Escritos políticos y discursos, 1953.

Juan José Arévalo Bermejo fue muy buen gobernante así que me imagino que la gente lo recibirían muy bien ya que el con su arduo trabajo se pudo ganar el apoyo y el cariño de cada uno de las personas con las que él apoyaba y notaban su trabajo a cambio de su trabajo recibía apoyo que eso es importante tener el apoyo y el bienestar de toda la población, debido a sus buenos actos debió seguir teniendo la oportunidad de tenerlo más tiempo su tiempo de presidencia, hubiera hecho actos más buenas por el país, él tenía mucho más por hacer ya que tenía buenas ideas para proyectos que como ya nombrado anteriormente es acreedor de diferentes diplomados y tiene muchos conocimientos recolectando toda esa sabiduría en diferentes países. Él siempre velaba por la seguridad de su país o de su pueblo ya que durante su mandato se vivió menos delincuencia y por ello mantenía la gente contenta y satisfechos de su trabajo.

Juan José Arévalo Bermejo tenía muchas obras realizadas y por realizar y así empezó a ganarse el cariño de su pueblo, es un gran personaje guatemalteco con varios escritos y siempre quiso ayudar y ser una buena huella para Guatemala.